

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 46/2007 vom 15. November 2007)

MSC Kempenich

## Guido Michels siegreich im Langstreckenpokal



Das siegreiche Team von Peugeot „Rheinland“.

Foto: privat

**Kempenich.** Mit dem 32. DMV Münsterlandpokal endete die BF Goodrich Langstreckenmeisterschaft auf dem Nürburgring. 23.000 Zuschauer rund um den Nürburgring verfolgten das spannende Finale bei dem es neben dem Gesamtsieger noch einige Klassensieger zu ermitteln gab. Guido Michels vom MSC Kempenich war mit seinem Partner Harald Weckbecker in der „Cup 5“-Wertung für das Team Peugeot „Rheinland“ am Start. Obwohl sie die gesamte Saison den „Cup 5“ angeführt hatten, musste die Entscheidung im letzten Rennen fallen. Zum Gewinn der Meisterschaft musste mindestens der zweite Platz in der Klasse her. Optimal auf den Showdown vorbereitet startete das Team von Peugeot „Rheinland“ in das letzte Rennen. Die Entscheidung über die Meisterschaft fiel aber dann bereits zu Beginn des Rennens. Nachdem die Verfolger des Mönchengladbacher Peugeot-Partners „Autohaus Lasarzewski“ schon im Training Probleme mit dem linken Vorderrad hatten, verabschiedete sich dieses in der ersten Runde. Durch diesen frühen Ausfall war die Meisterschaft zugunsten des Teams von Peugeot „Rheinland“ entschieden. Ab diesem Zeitpunkt konnten Guido Michels und Harald Weckbecker das Rennen entspannt und gelassen angehen und nach dem auch der Dritte im Bunde, das Team vom „Autohaus Lenzen“ ausfiel, den fünften Sieg der Saison einfahren. O-Ton Guido Michels: „So leicht hatten wir uns das Finale nicht vorgestellt. Der frühe Ausfall des Lasarzewski-Teams tat mir leid. Wir hätten uns gerne auf der Strecke mit ihnen gemessen aber natürlich freuen wir uns auch so riesig über den Titel. Dass wir am Ende Meister werden, hatten wir am Anfang der Saison nicht einmal im Stilien gehofft. Jetzt werden wir erst mal richtig feiern!“

In der Fahrerwertung des Langstreckenpokals belegten Guido Michels und Harald Weckbecker den sehr respektablen 38. Platz von 1023 ge-

werteten Teilnehmern.

### **Limes ORI des MSC Mainz-Finthen**

Als neunter und letzter Lauf zur Mittelrheinmeisterschaft im Orientierungssport stand die Limes ORI des MSC Mainz-Finthen auf dem Programm. Gestartet wurde in zwei Kategorien. Bei den Anfängern waren neun und bei den Profis 28 Teams am Start. Ausgearbeitet wurde die Orientierungsfahrt, in gewohnter

Qualität, vom Fahrleiter Dieter Schulz.

Der MSC Kempenich wurde diesmal nur durch das Team Udo Hantel/ Heinz-Bernd Baumeister vertreten. Die Idealstrecke wurde durch Skizzen und Chinesenzeichen beschrieben und führte die Teams durch die Orte rund um Nastätten. Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister beendeten die letzte Orientierungsfahrt der Saison 2007 mit dem 18. Platz in der Gesamtwertung.

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 46/2007 vom 15. November 2007)

MSC Kempenich - Aktiv

## Gute Ergebnisse bei den Kart Meisterschaften

**Kempenich.** Nach der Sommerpause fanden 19 Starter den Weg zur Kartbahn in Kerpen zum vierten Lauf der Kart Clubmeisterschaft. Turnusmäßig erfolgt der Start in der Reihenfolge des Tabellenstandes in der Meisterschaft.

Der Start verlief völlig problemlos, sodass sich die Helden des Asphaltes voll auf den Kampf um die Positionen konzentrieren konnten. Schnell bildete sich die Spitzengruppe, das Mittelfeld und das Feld der Starter die „zum

Spaß“ unterwegs sind heraus. Bemerkenswert klein blieben die Abstände in der Spitzengruppe und im Mittelfeld. Diese Konstellation bot den Fahrern ausreichend Gelegenheit zu Überholmanövern, die aber immer fair durchgeführt wurden. Es ist aber auch festzustellen, dass das gesamte Feld enger zusammenrückt und dabei schneller unterwegs ist. Erstmals wurden 34 Runden im Verlauf des Rennens zurückgelegt und mit Ausnahme von Reinhard Grones, der erstmals am Start war, wurde

der Rest nur einmal überrundet. Der Gesamtsieg sowie der Sieg in der Klasse Jugend gingen an Dominik Faßbender. Mit diesem Sieg konnte er die Führung in seiner Klasse ausbauen. Sieger in der Klasse L wurde Guido Michels, der den zweiten Platz im Gesamtergebnis belegte. Angeführt wird die Floh Klasse nach wie vor von Benedikt Bell. Die Klasse XL in der die schweren Jungs starten, wurde von Hans-Gerd Mühlens gewonnen. Mit dem 9. Platz konnte er die Führung in der Klasse festigen.

### ADAC 1000 Berge Trophy

Vor kurzem veranstaltete der MSF Sauerland E.V. die ADAC - 1000 Berge Trophy in der Motorsport Arena in Oschersleben. Marc Ruhroth vom MSC Kempenich war wie immer auf seiner Aprilia RS 250 mit der Startnummer 517 in der Klasse 5 dabei. Am Freitag ging es schon in der früh nach Oschersleben, da an diesem Tag bereits freie Trainingseinheiten stattfanden. Die Trainingstörns wurden von Marc einigermaßen gut absolviert. Da es in der Nacht von Freitag auf Samstag ununterbrochen geregnet hatte, stellte sich allen die Frage Regenreifen oder Slicks: Das Wetter hatte sich zum Glück beruhigt und die Sonne kam sogar

raus. So entschloss man sich keine Regenreifen zu montieren. Die Dauerprüfung (DP) wurde um 8.30 Uhr gestartet. Kurz nach dem Start begann es doch wieder zu regnen. Leider ist es nicht möglich während der DP die Reifen zu wechseln. Marc musste die DP mit den Slicks zu Ende fahren. Er kam mit den Witterungsbedingungen ganz besonders gut zu recht und konnte die DP ohne weitere Probleme beenden.

Das Sprint-Rennen war für den Nachmittag angesetzt. Der Regen hatte bis dahin aufgehört. Marc fuhr zur Startaufstellung, in die vierte Reihe. Nach einem guten Start konnte Marc sich auf die siebte Position vor kämpften. In der letzten Runde schloss er auf den Fünften und Sechsten auf. Marc bremste in der drittletzten Kurve viel später als seine Konkurrenten und konnte sich mit diesem Manöver auf den fünften Platz vorschieben, den er bis ins Ziel brachte.

Marc hat ein supertolles Rennen gefahren, was mit 11 DM-Punkten

und dem zweiten Pokal in dieser Serie belohnt wurde.

### Moto-Cross des MCC Etringen

Kürzlich veranstaltete der MCC Etringen seine Moto-Cross Veranstaltung durch. Es war ein Lauf zur Rheinland-Pfälz Meisterschaft

und zum Südwest-Cup Moto-Cross.

Thomas Gros vom MSC Kempenich war in der Klasse Open am Start.

Bei guten Witterungsbedingungen belegte er nach zwei sehr guten Wertungsläufen den zweiten Platz in der Rheinland-Pfälz Meisterschaft sowie den 3. Platz im Südwest-Cup Moto-Cross.

### 1. Endlauf der Gaumeisterschaft beim AMC Birkenfeld

Im September fand in Birkenfeld der 1. Endlauf zur Gaumeisterschaft im Jugend-Kart-Slalom statt. Bei den Endläufen sind die jeweils Besten 15 Kart-Kids aus der Region A und B am Start. Ausgerichtet wurde dieser Lauf vom AMC Birkenfeld.

Die Vertreter des MSC Kempenich starteten in den Klassen K1 und K3.

In der Klasse K1 war Florian Geisler am Start. In seiner ersten Saison im Jugend-Kart-Slalom konnte er sich direkt als 14. der Vorläufe für die Endläufe qualifizieren. Die beiden Wertungsläufe absolvierte er fehlerfrei und schloss den 1. Endlauf als 28. seiner Klasse ab.

Janosch Gros, der in der Klasse K3 die Vorrunde als 9. beendete belegte im 1. Endlauf nach fehlerfreien Fahren den 16. Platz.